

L'AFFAIRE DU FOURGON POSTAL D'AIX

LE DOSSIER DU CONTROLEUR VEYRAC A DISPARU

L'enquête n'a pas permis de retrouver la camionnette enlevée par les bandits

Aix-en-Provence, 28. — Deux nuits et un jour de recherches n'ont pas permis d'éclaircir le mystère de l'attaque du fourgon postal d'Aix-en-Provence. Ce matin, les gendarmes et les policiers continuent leurs investigations, ont recueilli divers renseignements et entendu encore le conducteur Cartara que les bandits assaillirent revolver au poing. On se perd en conjectures sur le point où il a pu être arrêté ou abandonné la camionnette qui contenait les seize sacs postaux.

Le dossier de l'affaire Garola était parmi les plus disparus

Aix-en-Provence, 28. — Un membre du Parquet a confirmé à la Presse que le dossier du contrôleur Veyrac dans l'affaire Garola était parmi les plus disparus et qu'il avait été retrouvé.

LA SANGLANTE BAGARRE POLITIQUE DE VIGNE-AU-BOIS

Les circonstances du drame

Mézières, 28. — Voici des détails sur les circonstances dans lesquelles M. Creton, du Parti Social Français, a été tué à Vigne-au-Bois.

Un survivant blessé

Sydney, 28. — L'aviation de transport qui avait quitté Brisbane le 19 février dernier pour Sydney et dont on était sans nouvelles depuis lors a été retrouvée aujourd'hui dans le sud du Queensland. Sur les sept occupants de l'appareil, cinq ont péri.

Un survivant blessé

Sydney, 28. — C'est un fermier qui a découvert dans le nord du Queensland l'avion de transport disparu le 19 février. Un des deux survivants est indemne, l'autre a une fracture à une jambe.

Une quinzaine de blessés

Sedan, 28. — A Vignes-aux-Bois, cette nuit, au cours de la bagarre à la sortie du meeting du P. S. F., il y a eu une quinzaine de blessés dont MM. Brégy, Arnould et Hanras, dirigeants du P. S. F. à Sedan.

On s'attend en Autriche à un coup de force nazi

Celui-ci serait déclenché vers le milieu du mois de mars

Une mission japonaise attaquée par des bandits en Mandchourie

Tokyo, 28. — De l'Agence « Domet » : Près de Hokkaido, province de Sakkiang, en Mandchourie, une mission d'étude japonaise, escortée par un détachement mixte nippon-mandchou, a été attaquée le 24 février par 300 bandits environ. Au cours de l'engagement, il a péri 13 soldats japonais et deux mandchous ont été grièvement blessés. Les bandits ont pu finalement être repoussés.

Curieuse grève d'officiers de la marine marchande japonaise

Tokyo, 28. — Plusieurs officiers de la Compagnie Maritime Nipponyousen East-Asia ont abandonné ce matin, leur poste au moment où devait partir pour l'Europe le paquebot « Katori Maru » qui, dans ces conditions, n'a pu lever l'ancre. L'attitude des officiers serait dictée par le fait que les navires de la Compagnie, qui est la plus importante des sociétés de navigation japonaise, n'ont pas pu lever lors de la dernière revue navale, ses protestes en exigeant que les dirigeants de la Compagnie fissent des excuses auprès du Trône.

Le séjour de Lindbergh aux Indes

Nagpur (provinces centrales), 28. — Le colonel et Mme Lindbergh ont quitté Nagpur ce matin par voie ferrée pour Calcutta. On croit savoir que leur appareil, à bord duquel ils devaient effectuer le trajet, devra subir certaines réparations.

Trois jeunes gens disparus en mer, près de Marseille

Marseille, 28. — Le commissariat de police signale, à 11 h. 45, la disparition en mer, près de l'estaque, de trois jeunes gens qui étaient partis sur une embarcation légère. On ignore l'identité des victimes. Les constatations n'ayant pu encore être faites.

La terre a tremblé en Italie

Rome, 28. — A Terni, un violent séisme a provoqué une panique dans cette ville.

Tentative de suicide de la chanteuse réaliste Marianne Oswald

Celle-ci a été transportée dans une clinique parisienne où son état fut jugé assez grave

Paris, 28. — Marianne Oswald, la chanteuse réaliste, qui incarne sur les scènes des Muséo-Halls de nombreux personnages tourmentés, vient de tenter de se suicider.

DES BOMBES LACRYMOGÈNES ont éclaté dans 7 Cinémas de New-York

Une centaine de spectateurs ont été blessés et des milliers d'autres incommodés

New-York, 28. — Hier soir, à 23 h. exactement et simultanément dans sept salles de cinéma de Broadway, toutes gérées par la même direction, ont éclaté des bombes contenant des gaz puants et lacrymogènes. Des paniques se sont produites, des milliers de spectateurs ont été incommodés. Une centaine ont été blessés ; 35 ont dû être transportés à l'hôpital.

L'AVION AUTRICHIEN DISPARU A ÉTÉ RETROUVÉ

Cinq de ses occupants ont été tués l'un des survivants est blessé

ÉCHEC DU RAID LONDRES-LE CAP

L'aviateur Llewellyn abandonne sa tentative et repart aujourd'hui pour l'Angleterre

L'ÉCHEC DU RAID PARIS-TOKIO

UNE MISSION JAPONAISE ATTAQUÉE PAR DES BANDITS EN MANDCHOURIE

CURIEUSE GRÈVE D'OFFICIERS DE LA MARINE MARCHANDE JAPONAISE

LE SÉJOUR DE LINDBERGH AUX INDES

TROIS JEUNES GENS DISPARUS EN MER, PRÈS DE MARSEILLE

LA TERRE A TREMBLÉ EN ITALIE

LA NEUTRALITÉ DE LA BELGIQUE

On recherche, à Londres, les moyens de conclure un pacte occidental que désire le gouvernement allemand

Londres, 28. — Il paraîtrait que, au cours de la conversation récente que M. Eden a eue avec l'ambassadeur de Belgique, le Ministre anglais a reconnu que la Grande-Bretagne était disposée à accepter en pratique la nouvelle conception de la neutralité belge. Comme le chancelier Hitler, de son côté, s'est engagé à garantir la neutralité de la Belgique sans contre-partie, on assure à Londres qu'il ne devrait pas être difficile de trouver un terrain d'entente. La diplomatie anglaise cherche, en effet, à faciliter la conclusion d'un pacte occidental dont la diplomatie allemande recherche la conclusion depuis le mois d'il y a quelques semaines dans ces conditions que la position diplomatique française puisse être tournée.

LES SAUVETEURS DE LA MINE DU GRAND-TRAIT ONT ÉTÉ À L'HONNEUR

UN TRAFICANT D'ARMES AURAIT ÉTÉ ARRÊTÉ A LA FRONTIÈRE BELGE

LE MARÉCHAL GRAZIANI SERAIT DANS UN ÉTAT INQUIÉTANT

L'INCIDENT de la réunion agricole de Cambrai

LA FÊTE DES ANCIENS DU 4^e CUIRASSIERS A LILLE

LE MEETING A LILLE DE LA FÉDÉRATION POSTALE

L'Assemblée générale de l'U. N. M. R. A. C. à Lille

L'ASSEMBLÉE des Trépanés et Blessés de la Tête à Lille

LE TIRAGE DE LA TOMBOLA DU FOYER DES SOURDS-MUETS DES FLANDRES ET D'ARTOIS

LA RÉCEPTION à l'Hôtel de Ville

« DÈDÉ ET DOUDOU », LES JUMEUX FACÉTIEUX

LA RÉCEPTION à l'Hôtel de Ville

LES ASSEMBLÉES D'HIER DANS LA RÉGION

LE CONGRÈS ANNUEL A STEENVOORDE de la Fédération des Carabiniers des Flandres

IL COINCIDAIT AVEC LE X^e ANNIVERSAIRE DE LA CRÉATION DE CE GROUPEMENT, QUI COMPTE VINGT-DEUX SOCIÉTÉS ET PLUS DE SEPT CENTS MEMBRES

Le Congrès annuel de la Fédération des Carabiniers des Flandres s'est déroulé hier après-midi à Steenvoorde, Café Gembrinus. Cette importante manifestation coïncidait avec le dixième anniversaire de la création de la Fédération, qui compte tenu de l'adhésion d'une nouvelle association groupe au...

Le Président de la Fédération des Carabiniers des Flandres, M. César GILLOOTS

Le Calendrier des tirs de la saison

Les allocations

La seconde journée d'instruction des sapeurs-pompiers à Lens

Le Meeting à Lille de la Fédération Postale

L'Assemblée générale de l'U. N. M. R. A. C. à Lille

L'Assemblée des Trépanés et Blessés de la Tête à Lille

Le tirage de la tombola du foyer des sourds-muets des Flandres et d'Artois

La réception à l'Hôtel de Ville

« Dédé et Doudou », les jumeaux facétieux

La réception à l'Hôtel de Ville

LA REMISE D'UNE DÉCORATION A M. MOULAERT

Consul général de Belgique, à Lille

M. Thierrier de Poncheville, conseiller d'arrondissement ; Mme Janssens ; MM. Dues et Maige, doyens des Facultés de Lille ; Voos, Consul de Belgique à Reims ; Mme Henin ; MM. J. Masurel, Vice-Président du Comité de la Foire Commerciale ; le Professeur Debyere ; Jooris, Vancauvenbergh, maire de Lambarsart ; Jonckheer, Président de la Fédération des Entreprenneurs ; Wullens, Vice-Consul honoraire de Belgique ; Pélard, Consul de Belgique à Valenciennes ; Bayle, Consul de Belgique à Arras et Madame ; MM. Desmarquet, Consul de Belgique à Amiens ; Dussaux, Delannoy et Véhéret, chef de Division à la Préfecture du Nord ; Renaud, Consul de Belgique à Calais ; Vandendriessche, secrétaire général de la Chambre de Commerce de Tourcoing ; Gazeau, secrétaire général de la Préfecture ; Mme Moulaert, le général Leroy, commandant la 1^{re} Région ; Robin, Procureur général de la République à Douai ; Dehaize, Président de la Confédération des Sociétés belges en France ; Mgr Lesmes, Recteur de l'Université ; MM. Talron, Président de la Fédération française des Belges du Nord ; Scalbert, Président du Tribunal de Commerce ; Scrive-Thiriez, Maire de La Madeleine ; Harty, Bonhomme, Consul de Belgique à Sedan ; Dufrance, Consul de Belgique à Valenciennes ; M. de St-Quentin ; Fressart, Commissaire d'Instruction ; la Baronne Coppée ; MM. Genet, Ingénieur en chef des P.T.T. ; Jean Dorchain, secrétaire général des Horticulteurs du Nord, etc.

Les allocations

La seconde journée d'instruction des sapeurs-pompiers à Lens

Le Meeting à Lille de la Fédération Postale

L'Assemblée générale de l'U. N. M. R. A. C. à Lille

L'Assemblée des Trépanés et Blessés de la Tête à Lille

Le tirage de la tombola du foyer des sourds-muets des Flandres et d'Artois

La réception à l'Hôtel de Ville

« Dédé et Doudou », les jumeaux facétieux

La réception à l'Hôtel de Ville

ECHOS et CARNET

SALENOVIER, — Lunel 1^{er} Mars 1937. — Soleil : lever, 6 h. 35 ; coucher, 11 h. 25 ; Lune : lever, 10 h. 15 ; coucher, 11 h. 30. Aujourd'hui : Saint-Aubin. — Demain : Saint-Jacques.

MÉTÉOROLOGIE — Station de Lille. — Observations à 14 heures, le 28 février 1937. A 9 h. 15 Baromètre : 730 mm ; hauteur depuis la veille, à 17 h. 30 : 1 mm. 3 ; Thermomètre : Hauteur : 2,7 ; Minima : 0,2 ; Maxima de la veille, 11,8 ; Etat hygrométrique : 69 ; Vent : Front de l'est sur la veille, à 7 h. 30 : 2 mm. 3 ; Direction du vent : Sud ; nuages : 2 ; Etat du ciel : Direction des nuages : Ouest-Sud-Ouest ; Etat du ciel : nuageux ; Prévisions pour le 29 et 30 février : 1. Un peu froid ; éclaircies ; grains.

PRÉVISIONS DE L'OFFICE NATIONAL. — Région Nord. — Ciel très nuageux, avec intermittence de pluie, et neige copieuse d'éclaircies passagères assez belles ; Vent du secteur Nord-Ouest, fort et irrégulier avec intermittence de pluie, et neige copieuse d'éclaircies. — Minimum de température en baisse de 3 à 5 degrés sur la veille.

NOTRE CALENDRIER HISTORIQUE

1^{er} Mars

1652. — Le duc François de Guise, de passage à Vassy-en-Champagne, est blessé en voulant dissiper un rassemblement de protestants et de leurs complices d'éclaircies. Ces derniers, exaspérés, se ruent sur les protestants et en tuent une soixantaine. Ce massacre, dit de Vassy, fut le signal des troubles de la Fronde de religion, qui ensanglantèrent la France jusqu'en 1659.

1815. Napoléon I^{er} débarqua au Golfes Juan, près de Cannes, après avoir quitté l'île d'Elbe.

1896. — Le général Barriat, avec 17.000 hommes, attaque l'armée abyssine dans les environs d'Addoua. Trois corps italiens sont successivement écrasés, abandonnant 72 canons et laissant 5.000 morts sur le champ de bataille et perdant 2.000 prisonniers.

1910. Théodore Roosevelt s'embarque en Abyssinie pour remonter le Nil et rentrer en Europe. Pendant son séjour dans la jungle, l'ancien président des Etats-Unis avait tué plus de 500 pièces de gibier, parmi lesquelles 17 lions, 11 éléphants, 10 rhinocéros noirs, 8 hippopotames.

1916. Mort du tragédien français Mounet-Sully.

1921. Mort du roi Nicolas de Monténégro. En 1918, il fut déclaré déchu, son petit état étant incorporé dans la Yougoslavie. Une de ses filles, la princesse Hélène, est veuve d'Italie.

1932. Le fils du colonel Lindberg est mystérieusement enlevé de la demeure occupée à Hopewell par les époux Lindberg et leurs domestiques. Les auteurs exigent une rançon de 50.000 dollars.

LOTÉRIE DES RÉGIONS LIBÉRÉES

NOUVELLE RÉPARTITION... NOUVEAUX LOTS DE CONSOLATION...

Série 4 MARS ROUBAIX

1 Billet = 2 numéros

Remise de la Légion d'honneur au sapeur Vanderaerde

Les corps de sapeurs-pompiers viennent se placer en carré autour du terre-plein central de la place J-Jaurès.

M. de Bally, sous-préfet de Béthune, suivi des personnalités officielles, passe en revue les Compagnies. En passant devant M. Lixon, grand mutilé, officier de la Légion d'honneur, les officiers lui serrèrent la main.

Les drapeaux s'avancèrent suivis de tous les légionnaires. Le sapeur-pompier lennois, Jérôme Vanderaerde est sorti du rang. Le lieutenant-colonel Buffet s'avance et après l'ouverture de l'écriteau, lui remet le Croix de Chevalier de la Légion d'honneur et lui donna l'accolade. Très touché, M. le capitaine Richard, embrassa à son tour son sapeur décoré, auquel toutes les personnalités officielles adressèrent ensuite leurs félicitations, tandis que trois filettes et la Médaille de la Légion d'honneur furent offertes aux sapeurs-pompiers.

Après avoir défilé devant le nouveau légionnaire, les sapeurs-pompiers se rendirent au monument aux morts des sapeurs de Lens, ainsi que sur la tombe du capitaine Richard, mort à la guerre.

Signalons que le matin les sapeurs lennois s'étaient rendus au domicile du sapeur Vanderaerde pour lui remettre des fleurs.

La manœuvre

Toutes les personnalités et délégations revinrent sur la place J-Jaurès où à 12 h. 15 devait se dérouler une alerte d'incendie.

Le signal qu'un sinistre venait de se déclarer à l'Hôtel de Ville, fut donné et quelques instants après arrivèrent les sapeurs-pompiers avec tout leur matériel et la nouvelle grande échelle, dont la municipalité vient de les doter. Sous les ordres du capitaine Richard et des sapeurs-pompiers de la légion de Lens, les sapeurs de la ville attaquèrent le sinistre simulé et tandis que majestueusement la grande échelle était déployée et qu'un sapeur grimpa au sommet de la douzaine de lances de tout calibre déversèrent des torrents d'eau.

La manœuvre terminée, les sapeurs rangèrent leur matériel et retournèrent à leur hôtel où un vin d'honneur leur fut offert.

La réception à l'Hôtel de Ville

Une réception eut lieu à 12 h. 45 à l'Hôtel de Ville par la Municipalité lennoise.

M. Hanotel, premier adjoint, excusa M. Ma's, député-maire. Il salua M. le Sous-Préfet de Béthune, ainsi que toutes les personnalités et officiers de sapeurs-pompiers. Il salua particulièrement les représentants du régime des sapeurs-pompiers de Paris qui avaient accepté de se déplacer à Lens.

Il eut un mot aimable pour les officiers belges, et il leur déclara que les nombreux lennois qui, pendant la guerre, avaient été évacués en Belgique, n'oublieraient jamais l'accueil qu'ils y avaient trouvé.

Enfin, il félicita le capitaine Richard et ses sapeurs pour leur belle manœuvre.

Le champagne fut offert et on trinqua à la prospérité des corps de sapeurs-pompiers.

Le Banquet

A 14 h., un banquet servi dans la salle Gaby, réunissant les sapeurs-pompiers de tous les régiments. A 16 h.